



### In Bösingen entsteht 70 000 Mark teure Halle für Drachen und Ultralights

Für rund 70 000 Mark errichtet zur Zeit der Drachenfliegerverein Bösingen neben seinem Fluggelände in der Nähe der Landstraße nach Dunningen eine Halle. Dort sollen die Ultra-Leichtflugzeuge und auch die – natürlich zusammengelegten – Drachen der Mitglieder gut und sicher untergebracht werden. Im Augenblick verfügt der Verein über drei der Ultra-Leichtfluggeräte, die die Drachen in größere Höhen schleppen sollen. In der Halle wird auch ein Warte- und Auf-

enthaltsraum eingebaut werden. Bisher sind von den Mitgliedern des Drachenfliegervereins rund 600 Arbeitsstunden geleistet worden; weitere 200 bis 300 Stunden sind noch nötig. Mit großem Eifer und unter der Anleitung von Bruno Bantle aus Bösingen und Hans-Jörg Gaus aus Hardt gehen die Arbeiten gut vorwärts. Vorsitzender Rainer Thieringer rechnet mit der Fertigstellung noch im September dieses Jahres.

Text und Foto: ll